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Antrag zur Stadtratssitzung am 25.03.2018 
Neuausrichtung Sperrmüllsystem Pirmasens 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
die CDU – Fraktion beantragt die Umstellung des aktuellen Sperrmüllsystems auf ein 
Anruf- Abhol-System. 
 
 
Begründung: 
 
Der Rat der Stadt Pirmasens hat in der Vergangenheit regelmäßig über das Thema 
Sperrmüll kontrovers diskutiert. Zuletzt gab es eine systematische Umstellung zum 
01.01.16 auf das derzeitige Modell mit festen Abholbezirken und anschließender 
Endreinigung. 
 
Bereits bei der damaligen Beratung wurde ein Anruf – Abhol-System vorgestellt. Die 
Kosten für den Gebührenzahler seien hierbei in etwa gleich. 
 
In weiten Teilen der Stadt Pirmasens funktioniert das jetzige System ohne Probleme. 
Es hat sich aber in den letzten Jahren gezeigt, dass es in bestimmten Straßenzügen 
regelmäßig zu größeren Verschmutzungen kommt. Insbesondere dort wo 
Mehrparteienhäuser sind und zudem die dazugehörige Straße eine hohe Frequenz 
aufweist. 
Die bereits vollzogene Optimierung des derzeitigen Systems mit einer Endreinigung 
hat sich somit nicht bewährt. 
 
Die CDU Fraktion bittet aus diesem Grund sich erneut mit dem Thema zu befassen 
und über ein Abholsystem auf Anruf abzustimmen. Somit könnten  die „Tätigkeiten“ 
der „Müll - Fledderer“ stark eingedämmt und ein sauberes Stadtbild gewährleistet 
werden. 
 



Wir sind gleichwohl der Ansicht, dass auch ein Abholsystem nicht alle Gefahren 
beseitigt. 
 
Als Ultima Ratio bliebe letztlich der Verzicht auf ein Holsystem zumal sich, aufgrund 
des Neubaus des Wertstoffhofes in der Ohmbach, die Rahmenbedingungen des 
bestehenden kostenlosen Bring- Systems verbessert hat. 
  
Letztlich müssen die Gebühren der Pirmasenser im Einklang zu den Leistungen 
stehen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stefanie Phillips 
CDU- Fraktionsvorsitzende 


